



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

COMUNICADO 215

COMISIÓN DE SEGURIDAD DEL CONGRESO ABRE LOS MICRÓFONOS AL PUEBLO DE MEXICALI

- **La Comisión que preside el Diputado Jorge Ramos recibió de parte de diversos sectores de la población sus propuestas de iniciativas y reformas de ley en materia de seguridad y protección civil**

Mexicali, B.C., martes 5 de noviembre de 2024.- En sesión pública histórica celebrada en la Casa de Cultura de la Capital del Estado, la Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil del Congreso de Baja California, presidida por el dip. Jorge Ramos Hernández, abrió los micrófonos a diversos sectores de la población de Mexicali que presentaron sus propuestas de iniciativas o reformas de ley en la materia para garantizar la paz y la tranquilidad de las familias.

Para la Alcaldesa Norma Bustamante Martínez, la sesión de parlamento abierto representó la importante oportunidad de que la sociedad civil organizada y el Ayuntamiento de Mexicali plantearan sus propuestas de lo que se considera debe mejorarse desde el poder legislativo en los rubros de seguridad y protección civil.

Jorge Ramos, por su parte, explicó que las y los legisladores integrantes de la Comisión de Seguridad y Protección Civil, decidieron abrir los micrófonos a aquellas voces a las que por muchos años les silenciaron la oportunidad de ser escuchados y por esta razón se recibieron veinte propuestas ciudadanas y también del gobierno local inscritas en tiempo y forma de acuerdo a la convocatoria.

Resultado de este ejercicio de parlamento abierto que tendrá lugar en los siete municipios de la entidad, la Comisión integrará un paquete de iniciativas y reformas de leyes que serán discutidas en el Congreso de Baja California con la finalidad de fortalecer la estrategia de seguridad de la Presidenta de México Claudia Sheinbaum, de la Gobernadora Marina del Pilar y la Alcaldesa de Mexicali Norma Bustamante.

En este histórico evento participaron universidades públicas y privadas, grupos religiosos, asociaciones y barras de abogados, diversidad sexual, comités de seguridad vecinales, policías municipales, bomberos, y diversos sectores de la población que desean un entorno mucho más seguro en las colonias y fraccionamientos de Mexicali.

El diputado Jaime Cantón como integrantes del órgano legislativo, reconoció al legislador Jorge Ramos por esta gran iniciativa, que ya se replicó en Tijuana con gran participación, asimismo resaltó la importancia de construir respuestas en conjunto. También expresó su gratitud a la alcaldesa Norma Bustamante por su presencia y reiteró el compromiso de continuar respaldándola desde el Congreso del Estado.

Por su parte la diputada del XIV Distrito, Araceli Geraldo Núñez, expresó su satisfacción por la participación en el foro y aseguró que las demandas planteadas serán atendidas por la comisión.



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

Mencionó ejemplos específicos, como la necesidad de equipamiento para bomberos en Tijuana, incluyendo escaleras telescópicas y uniformes costosos, y se comprometió a dar seguimiento a estas propuestas con el apoyo de asesores para avanzar en su implementación.

En esta segunda mesa de trabajo también se contó con la participación de la diputada Daylín García, del diputado Ramón Vázquez y del Secretario de Seguridad Ciudadana, Gral. Leopoldo Tizoc Aguilar Durán.